

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 7 de mayo de 2015

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD
CELEBRADA EL DÍA 7 DE MAYO DE 2015 (Aprobada en Sesión Ordinaria de
14 de julio de 2015)**

Siendo las 16.40 horas del día 7 de mayo de 2015, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias y bajo la presidencia de la Sra. Decana D^a Lucía Rodríguez Gallardo, se reúnen las personas relacionadas en el Anexo I, disculpando su falta de asistencia el Sr. Alonso Romero, la Sra. Botello Cambero, el Sr. Corbacho Amado, el Sr. Cubero Juárez, el Sr. Cuerda Correa, el Sr. García Valle, el Sr. Ojalvo Sánchez, la Sra. Olivero Jiménez, la Sra. Oropesa Jiménez, el Sr. Serrano Pérez y el Sr. Trujillo Carmona. Asiste como invitado el Coordinador de Calidad del Centro, el Sr. Álvarez Peña. Actúa como secretaria D^a M^a Cruz Gallego Herrezuelo para tratar los siguientes puntos en el **ORDEN DEL DÍA**:

- 1.- Aprobación, si procede, de la modificación de los siguientes procesos/procedimientos del SGIC de la Facultad de Ciencias: Proceso de análisis de los resultados, Procedimiento de seguimiento interno de Titulaciones y Proceso de coordinación de enseñanzas de la Facultad de Ciencias de la UEx.
- 2.- Aprobación, si procede, del nuevo procedimiento del SGIC de la Facultad de Ciencias: Procedimiento de elaboración y publicación de indicadores de SGIC de la Facultad de Ciencias de la UEx.
- 3.- Aprobación, si procede, de la propuesta de tribunales para evaluación de Trabajos Fin de Grado en el curso 2014/2015.
- 4.- Aprobación, si procede, de la propuesta de día de Centro para el curso 2015/2016.
- 5.- Propuesta de nombramiento de Vicedecanos, Secretario Académico y Responsable de Calidad de la Facultad de Ciencias.
- 6.- Asuntos de trámite.

1.- Aprobación, si procede, de la modificación de los siguientes procesos/procedimientos del SGIC de la Facultad de Ciencias: Proceso de análisis de los resultados, Procedimiento de seguimiento interno de Titulaciones y Proceso de coordinación de enseñanzas de la Facultad de Ciencias de la UEx.

La Sra. Decana comienza agradeciendo la alta participación a las elecciones a Decana que se acaban de celebrar. Cede la palabra al Sr. Álvarez Peña.

El Sr. Álvarez Peña agradece a la Junta de Facultad el apoyo recibido en los temas de calidad, a la Sra. Decana por la confianza en su trabajo y por dejarle desarrollar con independencia su labor. También agradece al resto de los profesores el apoyo y desea que todo el trabajo realizado vaya dando sus frutos. Anima su sucesor el Sr. Casero Linares. Refiriéndose ya al punto del orden del día, expone que la modificación del proceso de análisis de resultados es la inclusión del plan de comunicación de mejora. En cuanto al seguimiento interno de los títulos, se establece una guía anual orientada al seguimiento de externo requerida por Aneca, se formaliza el análisis de resultados y se incluye una propuesta de mejora: la elaboración de una encuesta de satisfacción con los grados a los estudiantes, incluyendo el documento de la encuesta, la forma de pasarla y el análisis de resultados.

Se abre un turno de intervenciones. Pide la palabra la Sra. Guiberteau Cabanillas.

La Sra. Guiberteau Cabanillas agradece al Sr. Álvarez Peña su trabajo. Se ha leído la documentación con detalle y hace algunas reflexiones: cree que sería bueno también incluir una encuesta a los profesores, que se cuidara el estilo de la redacción, que se incluyera la memoria de verificación y que no se focalizara el trabajo en personas sino en equipos o comisiones.

El Sr. Álvarez Peña responde que no es una mejora de los documentos, sino sólo la modificación de aquellos

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 7 de mayo de 2015

aspectos que era necesario cambiar. En cuanto a la responsabilidad sobre la realización de tareas, cree que es importante señalar a un responsable aunque siempre esté avalado por una comisión.

El Sr. Casero Linares hace elogio del trabajo realizado por el Sr. Álvarez Peña, enorme y dando forma a todo el Sistema de Garantía Interna de Calidad (SGIC) de la Facultad de Ciencias. Desea que conste su agradecimiento personal como miembro de la Junta de Facultad.

La Sra. Decana muestra su total acuerdo con el agradecimiento al Sr. Álvarez Peña, que ha liderado todo el proceso de calidad con el apoyo del resto de profesores de la facultad. Agradece al Coordinador de Calidad del Centro y a la Secretaria Académica, su labor y su calidad como personas.

Somete el punto a votación y se aprueba por unanimidad de los presentes.

2.- Aprobación, si procede, del nuevo procedimiento del SGIC de la Facultad de Ciencias: Procedimiento de elaboración y publicación de indicadores de SGIC de la Facultad de Ciencias de la UEx.

La Sra. Decana cede la palabra al Sr. Álvarez Peña.

El Sr. Álvarez Peña anuncia la creación de una base de datos (similar al OBIN de la UEx) con todos los indicadores del SGIC del Centro, que contiene datos de todos los procesos y procedimientos ordenados y conforme a la metodología. Posee la información de la creación de los procesos de elaboración y publicación de los indicadores: qué datos tomar, cómo, quién los toma y su posterior publicación.

Se abre un turno de intervenciones. Piden la palabra la Sra. Guiberteau Cabanillas y el Sr. Muñoz de la Peña Castrillo.

La Sra. Guiberteau Cabanillas ha echado en falta la participación de la Junta de Facultad en la definición de los indicadores. Tiene la impresión de que existe poca comunicación de la CCT al resto de los profesores. Pregunta cómo puede participar la Junta de Facultad y el resto de la comunidad de la Facultad de Ciencias en estos procesos y cómo establecer redes de comunicación que ayuden a esto.

El Sr. Muñoz de la Peña Castrillo la pregunta si sería un OBIN paralelo al que existe en la UEx. A cree que ser interesante establecer nuevos indicadores, más específicos de nuestra Facultad.

El Sr. Álvarez Peña responde que los indicadores de la UEx, concretos o generales, se trasladan a los centros. Continúa diciendo que en nuestra Facultad de Ciencias existen 17 procesos y procedimientos propios y todos tienen una serie de indicadores para después evaluar su utilidad y desarrollo, estando todos estos indicadores ya definidos en los propios procesos y procedimientos. Dice que la creación de esta base de datos sería algo añadir: si son útiles los indicadores, establecer una forma sistemática de cómo se han medido y cuáles son los datos.

La Sra. Decana pregunta si hay más intervenciones. Ante la negativa, somete el punto a votación y se aprueba por unanimidad de los presentes.

3.- Aprobación, si procede, de la propuesta de tribunales para evaluación de Trabajos Fin de Grado en el curso 2014/2015.

La Sra. Decana cede la palabra la Vicedecana de Ordenación Académica, la Sra. Chaves Lobón.

La Sra. Chaves Lobón expone que se realizó el sorteo y el resultado se ha enviado la documentación, que sólo necesita la aprobación de la Junta de Facultad.

Al no ver ninguna intervención, la Sra. Decana lo somete a votación y se aprueba por unanimidad de los presentes.

4.- Aprobación, si procede, de la propuesta de día de Centro para el curso 2015/2016.

La Sra. Decana propone que el día del Centro para el próximo curso 2015-2016 sea el viernes trece de noviembre de 2015, como siempre el viernes más cercano al día de San Alberto Magno.

Se abre un turno de intervenciones. Pide la palabra el Sr. Olivares del Valle.

El Sr. Olivares del Valle entiende que la época de crisis obliga a que el día del patrón se celebre más austeramente. Pregunta si se puede sugerir a los profesores una pequeña aportación para realizar un vino en el

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 7 de mayo de 2015

que todos nos veamos.

La Sra. Decana responde que el primer año sí se celebró el vino, aunque de forma algo reducida, y el resto de los años del anterior mandato ya no se permitió realizarlo. Está de acuerdo en que necesitamos espacios y momentos de socialización y si la Junta de Facultad lo estima oportuno, puede pedir permiso para que el aperitivo se realice. Dice que si desde Rectorado no lo conceden, se lideraría desde el gobierno de la Facultad alguna medida como la que se propone. Anota la idea, incluso estableciendo un mínimo desde la Facultad y el resto para mejorar el aperitivo con aportaciones.

La Sra. Rodríguez Moratinos recuerda que en la época en la que ella pertenecía al equipo decanal con el Sr. Muñoz de la Peña Castrillo, el día de la imposición de bandas se celebraba un aperitivo comprando tickets el que deseaba asistir en el bar de Ciencias.

La Sra. Decana considera que es un buen momento para retomarlo. Somete a votación el día del Centro y se aprueba por unanimidad de los presentes.

5.- Propuesta de nombramiento de Vicedecanos, Secretario Académico y Responsable de Calidad de la Facultad de Ciencias.

La Sra. Decana hace la propuesta de los nuevos cargos para que, una vez oída la Junta de Facultad, se proceda a sus nombramientos por parte del Sr. Rector:

Vicedecano de Programas de Movilidad y Difusión, Sr. D. Juan Fernando García Araya.

Vicedecana de Ordenación Académica, Sra. D^a Natividad Chaves Lobón.

Vicedecano de Infraestructuras y Tecnologías, Sr. D. Jacinto Martín Jiménez.

Vicedecano de Estudiantes y Actividades Científico-Técnicas, Sr. D. Luis Labajos Broncano.

Secretario Académico, Sr. D. Emilio Viñuelas Zahinos.

Coordinador del Sistema de Garantía Interna de Calidad del Centro, Sr. D. Pedro Casero Linares.

6.- Asuntos de trámite.

6.a. La Sra. Decana lee los cambios en las CCTs que aparecen en el Anexo II. Se aprueban por unanimidad de los presentes.

6.b. Inscripción Trabajo de Grado de D^a Marta Fernández Ramos

Se ha recibido la siguiente petición de inscripción de Trabajo de Grado:

Licenciado: D^a Marta Fernández Ramos

Título: "Caracterización de la estructura y dinámica de la comunidad de aves del embalse de Arrocampo. Observaciones y censos durante el año 2013"

Directores: D. José Carlos Escudero García.

Departamento: Biología Vegetal, Ecología y Ciencias de la Tierra.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 17:40 horas, de todo lo cual doy fe como Secretaria.

Vº Bº LA DECANA

Fdo.: Mª Cruz Gallego Herrezuelo

Fdo.: Lucía Rodríguez Gallardo

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 7 de mayo de 2015

Anexo I. Relación de asistentes

Representantes de Profesores pertenecientes a los Cuerpos Docentes Universitarios (Sector A)

D. Reyes Babiano Caballero
D. Fernando Juan Beltrán Novillo
D. Santos Bravo Yuste
D. Pedro Joaquín Casero Linares
D^a Natividad Chaves Lobón
D. Pedro Cintas Moreno
D^a Isabel Durán Martín-Merás
D. Francisco Espinosa Borreguero
D^a Anunciación Espinosa Mansilla
D^a M^a Cruz Gallego Herrezuelo
D. Juan Fernando García Araya
D. José Agustín García García
D. Vicente Garzó Puertos
D^a Agustina Guiberteau Cabanillas
D. Luis Miguel Hernández Martín
D. Jacinto Martín Jiménez
D. Gervasio Martín Partido
D^a Ana María Mata Durán
D. Jaime María Merino Fernández
D. Juan José Meléndez Martínez
D^a María Ángeles Mulero Díaz
D. Arsenio Muñoz De La Peña Castrillo
D. Ignacio Ojeda Martínez De Castilla
D. Francisco Javier Olivares Del Valle
D. Eduardo Ortega Rincón
D. José Antonio Pariente Llanos
D. Manuel Ramírez Fernández
D^a Lucía Rodríguez Gallardo
D^a Ana Beatriz Rodríguez Moratinos

Representantes de Otro Personal Docente e Investigador (Sector B)

D. Francisco Javier Acero Díaz
D. Juan Carlos Alfas Gallego
D^a Antonia Ciudad Sánchez
D^a Mónica Martí Mus

Representantes de Estudiantes (Sector C)

D^a Beatriz García Barreales

Representantes de Personal de Administración y Servicios (Sector D)

D. Alfonso Julio Galán González

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 7 de mayo de 2015

Anexo II. Cambios en las Comisiones de Calidad

CCT Grado en Biología

- La Sra. Decana propone a Gervasio Martín Partido, del área de Biología Celular, como nuevo coordinador de la CCT Grado en Biología, en sustitución de Pedro Casero Linares, del área de Biología Celular, quien pasa a ser Responsable de Calidad de la Facultad.
- El Consejo de Estudiantes propone a Patricia Cáceres Merino como nueva representante de estudiantes en la CCT grado en Biología. Sustituye a Nerea Centeno Simón, quien cumple un periodo de pertenencia a la CCT de 2 años.

CCT Grado en Ciencias Ambientales

- Luis Millán Vázquez de Miguel cumple un periodo de pertenencia a la CCT Grado en Ciencias Ambientales de 4 años como representante del área de Química Orgánica. El Departamento de Química Orgánica e Inorgánica propone su renovación.
- El Consejo de Estudiantes propone a Miriam Andrea Hernández del Barco como nueva representante de estudiantes en la CCT grado en Ciencias Ambientales. Sustituye a Jorge Pocostaes González, quien había cumplido un periodo de pertenencia a la CCT de 2 años.

CCT Grado en Enología

- El Consejo de Estudiantes propone a Belén Robustillo Carmona como nueva representante de estudiantes en la CCT grado en Enología, ocupando una plaza vacante.

CCT Grado en Estadística

- Francisco Moltalvo Durán renuncia a su pertenencia a la CCT Grado en Estadística como representante del área de Análisis Matemático. El área de Análisis Matemático renuncia a tener un representante en esta CCT. El Departamento de Matemáticas propone como representante del área de Álgebra en la CCT Grado en Estadística a Amelia Álvarez Sánchez.
- Tras la no renovación de Manuel Molina Fernández como coordinador de la CCT Grado en Estadística, tras 4 años de pertenencia a la misma, la Sra. Decana propuso a Jacinto Martín Jiménez, miembro de la CCT en representación del área de Estadística e Investigación Operativa, como coordinador de la misma y el departamento de Matemáticas propone como nuevo representante del área de Estadística e Investigación Operativa en la CCT Grado en Estadística a José Antonio Oyola Velasco.
- El Consejo de Estudiantes propone a María Ordiales Arroyo como nueva representante de estudiantes en la CCT grado en Estadística. Sustituye a Rocío Barragán Minero, quien había cumplido un periodo de pertenencia a la CCT de 2 años.

CCT Grado en Física

- El Consejo de Estudiantes propone a Miguel Ángel López Castaño como nuevo representante de estudiantes en la CCT grado en Física. Sustituye a Daniel Romero Guzmán, quien había cumplido un periodo de pertenencia a la CCT de 2 años.
- Sergio Rubí Guisado cumple un periodo de pertenencia a la CCT Grado en Física de 2 años. El Consejo de Estudiantes propone su renovación.

CCT Grado en Ingeniería Química Industrial

- La Sra. Decana propone a Javier Benítez García, del área de Ingeniería Química, como nuevo coordinador de la CCT Grado en Ingeniería Química Industrial, en sustitución de Juan Luis Acero

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 7 de mayo de 2015

Díaz, del área de Ingeniería Química.

- El Consejo de Estudiantes propone a Manuel García Sáez y Francisco Peña García como nuevos representante de estudiantes en la CCT grado en Ingeniería Química Industrial. Sustituyen a Carmen María Rafael y a Alba Peña Pérez.

CCT Grado en Matemáticas

- El Consejo de Estudiantes propone a Óscar Martínez Méndez y Mario Martínez Pizarro como nuevos representante de estudiantes en la CCT grado en Matemáticas. Sustituyen a Miguel Magallanes Argany y a Juan Luis Durán Batalla, quienes cumplen un periodo de pertenencia a la CCT de 2 años.
- Miguel González Velasco cumple un periodo de pertenencia a la CCT Grado en Matemáticas de 4 años como representante del área de Estadística e Investigación Operativa. El Departamento de Matemáticas propone su renovación.
- M^a Cruz Gallego Herrezuelo cumple un periodo de pertenencia a la CCT Grado en Matemáticas de 4 años como representante del área de Física de la Tierra. El Departamento de Física propone su renovación.

CCT Grado en Química

- El Consejo de Estudiantes propone a Álvaro Jiménez Sánchez como nuevo representante de estudiantes en la CCT grado en Química. Sustituye a Francisco Javier López Salinero, quien había cumplido un periodo de pertenencia a la CCT de 2 años.

CCT Máster en Ingeniería Química

- El área de Comercialización e Investigación de Mercados propone a Lidia Andrades Caldito como representante del área en la CCT Máster en Ingeniería Química para ocupar la plaza asignada a esa área que estaba vacante.
- Se proponen José Carlos Llera Gómez y Agustín Pereira Gullón como nuevos representante de estudiantes en la CCT Máster en Ingeniería Química. Ocupan dos plazas vacantes de representantes de estudiantes en la CCT.

